

Editorial

C'est avec gratitude dans nos cœurs que nous faisons paraître le dernier numéro d'«HORIZONS CHRÉTIENS» pour l'année 1976. Au cours de cette année, chaque numéro a été imprimé à 1500 exemplaires. Nous avons envoyé la plus grande partie de ces exemplaires à des assemblées chrétiennes en France, en Belgique et en Suisse. Nous préférons, cependant, envoyer la revue à chacun personnellement. Pour cela, il vous suffit de nous faire parvenir votre feuille d'abonnement ou, le cas échéant, de nous écrire (veuillez prendre note de notre nouvelle adresse sur la page de couverture).

La gratitude, nous la devons d'abord à ceux qui nous ont fidèlement soutenus dans cette œuvre. Nous la devons en outre à ceux qui ont participé à la réalisation de la revue. Enfin, nous la devons à ceux qui nous ont écrit pour nous encourager.

Nous regardons déjà vers la nouvelle année. L'expérience de l'année passée nous amène à conclure qu'il sera nécessaire, dès l'année prochaine, de faire payer un abonnement annuel à tous les lecteurs de la revue. Cet abonnement sera calculé de manière à couvrir les frais d'impression et d'expédition, notre but n'étant pas de nous enrichir. Si le nombre d'abonnés est de 500, nous pourrions faire paraître «HORIZONS CHRÉTIENS» tous les deux mois; avec 1000 abonnés, nous ferons paraître la revue **chaque mois**. Il est important de considérer, dès maintenant, ces possibilités d'expansion et de diffusion. Nous pouvons appliquer à cette œuvre les paroles de l'apôtre Paul à Timothée: *«Car ce n'est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d'amour et de sagesse»*. Devons-nous être timides dans notre témoignage au Seigneur? N'avons-nous pas le désir de nous avancer aux premiers rangs de la bataille contre Satan?

Considérons que le combat est grand et qu'il nous faut des moyens efficaces pour le mener à bien. «HORIZONS CHRÉTIENS» peut devenir l'un de ces moyens...